
Wie weiter?
Beitrag von „Juarez“ vom 14. Januar 2012, 23:16

Naja in Montana liegt kein Schnee, da wäre es sarkastisch irgendwelche Winterspiele
abzuhalten. Eventuell wären die Sommerspiele für uns interessant.
Ich bezweifle aber das wir das in der kürze der Zeit schaffen können, einen Staat zu finden der
das alles auf die Beine stellt.
Novara hat meines Wissens nach bereits die Sommerspiele ausgetragen, ist da kein Interesse
daran die Winterspiele auszutragen?
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